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表紙提供者プロフィール
神戸第１グループ　ガバナー補佐

今月の表紙『神戸第１グループの風景』

氏　　　名：須藤　仁一　
所属クラブ：神戸ベイロータリークラブ
職 業 分 類：茶配布
経　　　歴：1992年７月 チャーターメンバーとして、
  神戸ベイロータリークラブに入会
 2000-01年度 神戸ベイロータリークラブ会長
 2004-05年度 神戸第１グループガバナー補佐
 2008年９月 神戸ベイロータリークラブ退会
 2010年７月 神戸ベイロータリークラブ 再入会
 2013-14年度 神戸ベイロータリークラブ幹事
 2014-15年度 神戸ベイロータリークラブ会長
 2022-23年度 神戸第１グループガバナー補佐

神戸第１グループは神戸市の東半分の東灘区・
灘区・中央区にあり６クラブ所属しています。
北野のインフィオラータ、六甲アイランドの
チューリップ祭、神戸港から望む六甲山系の綺麗
な景色が続いています。５月の神戸まつりの参加、
ポートアイランドのチャイルド・ケモ・ハウスへの
支援をおこなっています。

本年度の表紙
2022-23年度の表紙は、各グループガバナー補佐の皆様に
ご提供いただいております。
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ロータリーで私たちは、持続可能な良い変化を生むために人びとが手を取り合って行動
する世界というビジョンの実現には、多様性があり、公平で、インクルーシブ（包摂
的）な文化を培うことが不可欠であると理解しています。
私たちは多様性を重んじ、すべての背景、年齢、民族、人種、肌の色、障害、学習
スタイル、宗教、信条、社会経済的立場、文化、婚姻状況、使用言語、性別、性的
指向、ジェンダー自認だけでなく、異なるアイデア、考え、価値観、信念を持つ人びと
による貢献を大切にします。
ロータリーへの入会、参加、リーダーシップの機会といった面で、歴史的に特定の
グループの人びとが障壁に直面していたという点を認識し、すべての人が成功のため
のリソース、機会、ネットワーク、支援への必要なアクセスを得られるよう、地域

社会でのパートナーシップも含め、ロータリーのあらゆる側面で公平さを促進していくことに私たちは全力を注ぎます。
私たちは、すべての人が目に見える、または目に見えない本質的に独自の資質を備えていると信じています。また、自分が大切にされて
いるとすべての人が感じ、帰属意識を持てるようなインクルーシブな文化を築くことに尽力します。
高潔性というロータリーの価値観に従い、DEI（多様性、公平さ、インクルージョン）にいたる旅路において組織として自分たちがどこに
いるのかを正直かつ透明性をもって見据えるとともに、これからも学び、向上し続けていくことに全力を尽くします。
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国際ロータリー第2680地区
ロータリークラブ
会長・幹事の皆様

国際ロータリー第2680地区
ガバナー　阪　上　栄　樹　（宝塚）

秋も次第に深まり、暑かった夏がウソの
ような日々になってまいりましたが、いか
がお過ごしでしょうか。皆様の年度も３ヶ
月が過ぎ、クラブ運営も軌道に乗り順調に
進んでいることと思います。

10月は地域社会の経済発展月間及び米山
月間で、ロータリーの活動も活発になり、
最も忙しくなる月の一つです。

公式訪問も９月末で地区内41のクラブに
訪問させて頂きました。訪問させて頂いた
クラブの皆様、ありがとうございました。
公式訪問は言うまでもなくガバナーとして
の最も重要な責務ではありますが、始める
までは、私なりに色々と危惧しておりまし
た。しかし、訪問を続ける中で、その懸念
は全く無くなりました。訪問させて頂いた
クラブすべてが、それぞれの伝統と特色を
お持ちになっており、活発に活動されてお
り、毎回新しい発見がありました。代表幹
事や随行者ともども勉強させて頂いており
ます。そして、今月には20のクラブに訪問
させて頂く予定です。これから訪問させて
頂くクラブの皆様、どうぞよろしくお願い
致します。

さて、先ずは地域社会の経済発展につい
てですが、今まで訪問させて頂いたクラブ
の活動報告を見させて頂きますと、それぞ
れのクラブが地域社会と密接に関係されて
おり、地域社会の為に一生懸命活動されて
いる事が分かりました。この活動は当地区

が大事にしています「職業奉仕」にも繋
がっていくのですが、これについては職業
奉仕月間の際に述べさせて頂きます。

もう一つ、今月は米山月間でもございま
す。当地区の委員会は全て活発に活動され
ておりますが、この米山記念奨学委員会も
その一つで、将来日本との懸け橋となる人
材育成に励んでおられます。この月間中に
は奨学生による卓話の実施も推奨しており
ますのでよろしくお願いいたします。そし
て、地区ごとによる寄付金の額で、受け入
れられる奨学生の人数が決定されますの
で、この活動の重要性をご理解頂き、寄付
の推進を進めて頂きますよう、よろしくお
願い致します。

最後になりましたが、この原稿を書いて
いる時には、COVID-19の第７波の感染者数
がようやくピークアウトして、減り始めて
おりますが、会長・幹事の皆様はくれぐれ
もご自愛して頂き、無理の無いクラブ運営
をお願い致します。

これからがロータリー活動の本番です。
今年度の私の行動指針は、“Let's Enjoy 
Rotary!!”「共にロータリーを楽しみま
しょう、ロータリーの明日に夢を込めて」
です。新しい仲間を増やして、奉仕にも、
学びにも、親睦にもそれぞれの楽しみを見
つけて、充実したロータリーライフをお送
り頂きたいと思います。
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公式訪問報告及びクラブPR

公式訪問

クラブPR ○COVID-19禍の中、いち早くハ
イブリッド形式による例会を開催
することが出来た。（今年度のガ
バナー公式訪問についてもハイブ
リッド形式で開催した。）

○先 見 性 を も っ て 、 ８ 年 前 に
HYOGOロータリーEクラブの立
ち上げに携わった。

○友好クラブである松江東RCと
は、「宍道湖花火大会」「宝塚歌
劇観劇会」といった催しを介して
親しい交流が続いている。

○アメリカ「ラ・ハブラRC」とも、お互いの子弟による友好的な交流が
続いている。

○アフリカ、トーゴ共和国への「井戸掘り支援」「図書館寄贈」など、
遠方の国とも交流を持つことが出来た。

○発達障害「理解の為」の運動を継続している。
○「ロータリー寄席」「少年少女ちびっこ野球大会」「米山奨学生受け

入れ」を継続して行えている。
○何より、例会の雰囲気が良い。　　　　　　　（幹事　竹田　一也）

宝塚武庫川ロータリークラブ

開 催 日：７月28日(木)
会　　場：宝塚ホテル
開催形式：ハイブリッド

公式訪問

クラブPR 　８月４日(木)ガバナー公式訪問においては、ガ
バナー阪上栄樹様、代表幹事古川彰治様、公式訪
問幹事神尾友治様３名にお越し頂き、会長・幹事
懇談会では、会員増加率が地区NO.１に対して高
い評価を頂きました。宝塚RCが女性会員数が地区
で１番多いとお聞きし、女性会員増強の秘訣をご
教示頂きました。終盤には矢野パストガバナーも
同席され、「加古川開催の地区大会は、大変だっ
たがそこからクラブが団結し、良い方向に進んで
いった。」とお話をされました。宝塚RCの例会に
会長・幹事でメイキャップさせていただく事をお
約束し、会長・幹事懇談会は終了しました。

　例会では、ベルギーに派遣される地区青少年交換留学生の海老名ひなたさんがクラブに対して感謝の
意を表し、派遣生としての決意表明をされました。
　宮本会長の時間では、大阪音楽大学音楽学部 音声学科卒業の柏恵子様にお越し頂き、澄み渡る歌声
とハープの音色に癒され、とても優雅な会食の時間を過ごせました。
　卓話の時間では、ガバナー阪上栄樹様が地区にご奉仕していただいていると表し、13名の委員会及
び名前を一人ずつ紹介くださいました。地区に出向している私としては、とても感激しました。
　最後にDEIについて分かり易くご説明していただきとても勉強させていただき有意義な例会となりま
した。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（幹事　春木　英行）

加古川中央ロータリークラブ

開 催 日：８月４日(木)
会　　場：加古川プラザホテル２階
開催形式：通常開催

公式訪問

クラブPR 西脇ロータリークラブは姫路
ロータリークラブ様をスポンサー
クラブとして、1963年３月に創
立、本年度で創立60周年を迎え
ます。現在、会員数は46名、平
均年齢は62歳です。本年度、大
西会長のテーマ「ありがとうの感
謝！～Enjoy Rotary Life～」の
もと、会員増強に注力し、会員数
50名を目標に掲げています。ま
た、提唱インターアクトクラブが
2校あり、ボランティア活動の支

援等青少年奉仕活動にも力を入れております。
2020-21年度には当クラブより初めて髙瀬ガバナーを輩出。

COVID-19禍ではありましたが、地区の様々な会議等にかかわらせ
ていただいたことは、ガバナー輩出クラブとしての大きな自信にもな
りました。

本年度は節目の年です。感謝の心を忘れずに、記念すべき60周年
を会員、ファミリー、皆で祝い、大いに楽しみたいと思います。

（幹事　村上　康憲）

西脇ロータリークラブ

開 催 日：８月８日(月)
会　　場：西脇ロイヤルホテル
開催形式：通常開催（食事なし・時短）
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公式訪問

クラブPR 尼崎西ロータリークラブは
創立1984年、尼崎グループ
４番目のクラブで現在36名
（女性３名）の会員でござい
ます。会員の平均年齢は60歳
で30～40代13名、50～60
代11名、70～80代以上12
名です。2004年に百合学院
をインターアクトクラブと
し、2020年に尼崎西ロー
ターアクトクラブを結成、ツ

インクラブはニュージーランド、台湾など４クラブと提携して
おります。

毎年度、補助金事業にも積極的に参加し、会員間の親睦もゴ
ルフ親睦会、グルメ親睦会など定期的に開催しております。

奉仕、学び、親睦などクラブのPRは「バランスのとれた風
通しの良いクラブ」と言えると思っています。

（会長　田川公一朗）

尼崎西ロータリークラブ

開 催 日：８月９日(火)
会　　場：都ホテル尼崎
開催形式：通常開催

クラブPR

公式訪問

当クラブは「結束力を高めよ
う　いま、出来る親睦、そして
奉仕を」を会長テーマとしまし
た。本年度、「ファイヤーサイ
ドミーティング」を取り入れま
す。会員同士がコミュニケー
ションを図れる場として設けま

した。ロータリーを学び、親睦を深め、一致団結して会員の退
会防止、新会員の勧誘に力を注ぎたいと思います。

（会長　秋山　忠雄）

尼崎中ロータリークラブ

開 催 日：８月17日(水)
会　　場：都ホテル尼崎
開催形式：通常開催

公式訪問

クラブPR 神戸垂水ロータリークラブは世界一長
い明石大橋を一望できる舞子ビラを会場
に、毎週木曜日午後６時30分から例会
が行われています。会員数21名と決し
て大きなクラブではありませんが、それ
でも全会員の協力のもと毎週楽しく充実
した内容の例会を実施しています。

２年後に創立50年を迎えますが、そ
の中でも30年以上垂水区民を対象に続
けてきた「垂水区民講座」は地域の皆様
からも喜んでいただき、当クラブの誇れ
る歴史の一つと言えるでしょう。残念な
がらCOVID-19禍でここ数年開催されて
おりませんが垂水区唯一のロータリーク

ラブとして、これからも垂水の皆さんと共に分かち合える学びの場を社
会奉仕委員会等で話し合って企画して参ります。

今期のジェニファー・ジョーンズRI会長の目標とするDEI（多様性・
公平さ・インクルージョン）を大切にしつつ、これからも楽しく家族的
なクラブ運営に努めて参りますので、どなた様も遠慮なくメイクアップ
にお越しくださいませ♪　　　　　　　　　　　　  （幹事　八代　智）

神戸垂水ロータリークラブ

開 催 日：８月18日(木)
会　　場：シーサイドホテル舞子ビラ神戸
開催形式：通常開催
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入れ」を継続して行えている。
○何より、例会の雰囲気が良い。　　　　　　　（幹事　竹田　一也）

宝塚武庫川ロータリークラブ

開 催 日：７月28日(木)
会　　場：宝塚ホテル
開催形式：ハイブリッド

公式訪問

クラブPR 　８月４日(木)ガバナー公式訪問においては、ガ
バナー阪上栄樹様、代表幹事古川彰治様、公式訪
問幹事神尾友治様３名にお越し頂き、会長・幹事
懇談会では、会員増加率が地区NO.１に対して高
い評価を頂きました。宝塚RCが女性会員数が地区
で１番多いとお聞きし、女性会員増強の秘訣をご
教示頂きました。終盤には矢野パストガバナーも
同席され、「加古川開催の地区大会は、大変だっ
たがそこからクラブが団結し、良い方向に進んで
いった。」とお話をされました。宝塚RCの例会に
会長・幹事でメイキャップさせていただく事をお
約束し、会長・幹事懇談会は終了しました。

　例会では、ベルギーに派遣される地区青少年交換留学生の海老名ひなたさんがクラブに対して感謝の
意を表し、派遣生としての決意表明をされました。
　宮本会長の時間では、大阪音楽大学音楽学部 音声学科卒業の柏恵子様にお越し頂き、澄み渡る歌声
とハープの音色に癒され、とても優雅な会食の時間を過ごせました。
　卓話の時間では、ガバナー阪上栄樹様が地区にご奉仕していただいていると表し、13名の委員会及
び名前を一人ずつ紹介くださいました。地区に出向している私としては、とても感激しました。
　最後にDEIについて分かり易くご説明していただきとても勉強させていただき有意義な例会となりま
した。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（幹事　春木　英行）

加古川中央ロータリークラブ

開 催 日：８月４日(木)
会　　場：加古川プラザホテル２階
開催形式：通常開催

公式訪問

クラブPR 西脇ロータリークラブは姫路
ロータリークラブ様をスポンサー
クラブとして、1963年３月に創
立、本年度で創立60周年を迎え
ます。現在、会員数は46名、平
均年齢は62歳です。本年度、大
西会長のテーマ「ありがとうの感
謝！～Enjoy Rotary Life～」の
もと、会員増強に注力し、会員数
50名を目標に掲げています。ま
た、提唱インターアクトクラブが
2校あり、ボランティア活動の支

援等青少年奉仕活動にも力を入れております。
2020-21年度には当クラブより初めて髙瀬ガバナーを輩出。

COVID-19禍ではありましたが、地区の様々な会議等にかかわらせ
ていただいたことは、ガバナー輩出クラブとしての大きな自信にもな
りました。

本年度は節目の年です。感謝の心を忘れずに、記念すべき60周年
を会員、ファミリー、皆で祝い、大いに楽しみたいと思います。

（幹事　村上　康憲）

西脇ロータリークラブ

開 催 日：８月８日(月)
会　　場：西脇ロイヤルホテル
開催形式：通常開催（食事なし・時短）
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危機管理・青少年奉仕関連セミナー

危機管理委員長　黒田　建一（西宮イブニング）

危機管理セミナー

９月３日（土）◆神戸ポートピアホテル　大輪田

2022-23年度危機管理セミナーが標記の次第により、地区から阪上栄樹ガバナー、三木明TRF
管理委員外及びクラブ会長、危機管理委員長外約100名の出席を得て開催されました。今回のセ
ミナーはロータリー章典26.120.1.に基づく研修の場ですが、前年度に引き続き地区内会員の不祥
事に関する地区の見解を伝える機会を兼ねました。
セミナーは阪上ガバナーの開会挨拶の後、三木TRF管理委員より発覚当初より本件について
関心を持つRIの動向報告があり、次いで前年度よりガバナーとして本件対応に直接関与されて
きた吉岡博忠直前ガバナーによるロータリアンのあるべき姿について講話がありました。続いて
田中賢一副委員長より青少年の危機管理について章典を中心とする解説があり、黒田建一委員長
より成人ハラスメントの説明に加え、行動規範、クラブ自治等についての解説がありました。
これらの講話等を受け滝澤功治第３地域ロータリーコーディネーターより本件事件への対応
を念頭においた総評があり、最後に安行英文ガバナーエレクトが少ない時間の中で閉会挨拶を
されました。
本件事件は地区内のクラブ、ロータリアンにとっては危機管理を問い直す問題提起の意味を
持ち、その対応は地区の大きな課題であると思われます。

青少年奉仕副委員長　白井　良夫（伊丹）

青少年奉仕関連セミナー

危機管理セミナーに引き続きの開催となりました。各クラブ会長・幹事、青少年奉仕委員長
や地区青少年奉仕委員会関係者140名を超えるご出席をいただきました。
阪上ガバナーの開会挨拶をいただき、舟元青少年奉仕委員長より、今回のセミナーのために70
クラブより回答をいただいたアンケートへのお礼と説明及び各青少年奉仕活動への積極的な参加
をお願いいたしました。
ローターアクト委員会の田中委員長より、青少年奉仕プログラムから単独へと大きく変化し
たローターアクトの活動の様子、会員減少やスポンサークラブとの関係性などを説明いただき
ました。
続いてRYLA小委員会の北川委員長より、当地区の基本的なRYLAの仕組みやプログラム内容
及び目的について説明があり、映像でRYLAの様子を見ていただき、受講生の推薦についても
お願いをいたしました。
その後青少年交換小委員会の小倉委員長より、今年度の青少年交換派遣生、来日生の報告が
ありました。今年度の５名の派遣生・来日生（台湾・イタリア・ベルギー・ブラジル）の紹介
とスポンサークラブ、ホストクラブ及びホストファミリーを引き受けていただけるクラブの増
強の必要性について要請がありました。また、青少年交換学友の渡辺彩加さんの講演は感動す
ら覚える内容でありました。全てのロータリーの青少年奉仕プログラムに参加され、素晴らし
い経験談や現在の活躍の様子を聞かせていただきました。
最後にインターアクト小委員会の大谷委員長より、インターアクトクラブの活動の現状と
COVID-19による活動の縮小からインターアクトの減少の現状について切実な報告がありま
した。
滝澤青少年奉仕アドバイザーより、いずれのプログラムも各クラブの積極的な参加が打開の
方法でありますとの総評をいただき、最後に安行ガバナーエレクトから閉会挨拶をいただき終
了しました。
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公共イメージセミナー

公共イメージ委員長　田中　正喜（尼崎東）
９月４日（日）◆神戸ポートピアホテル　偕楽

初めに、田中公共イメージ委員長より今回のセミナーの開催趣旨について説明がありまし
た。一昨年の2660地区の「ロータリークラブの認知度調査」から、
①ロータリークラブの認知度が全世代で低い
②特に20代～30代の若年層の認知度が低く、情報の入手先はSNSが多い
という事が判りました。我々は、ロータリーの先輩より「陰徳の美学」を学んできましたが、
今はロータリーの情報を正確に世間の皆様にご理解いただき、公共イメージ及び認知度の向上
を図ることが重要です。ホームページ、SNS、メディア等から発信し、好循環を生み出してい
くことが会員増強や奉仕活動の増大へと繋がり、元気なクラブづくりになると考えます。今年
度は、Facebook以外のSNSにも挑戦し、各クラブのホームページ以外のSNS導入の支援を考え
ており、本セミナーで学んで、是非クラブから発信してほしいと思います。次に、丸尾第３地
域ロータリー公共イメージコーディネーターより、
１．確認　ロータリークラブの公共イメージと認知度向上は重要テーマ
２．自覚　ロータリアン一人ひとりが強力な広報マン（ブランド推進者）
３．行動　各クラブで広報マインドを高めて奉仕活動の広報にチャレンジ
の３つについてお話がありました。吉岡委員会アドバイザーからは、「ロータリーは、倫理運
動」と題して、SNS活用の目的はごくシンプルで、「つながりを築く」ということ、「ロータ
リーの目的」「ロータリーの行動規範」についても語られ、言動、行動については行動規範に
則って欲しいとのお話がありました。
続いて、飯尾公共イメージ副委員長より、「SNSの導入と比較」として、SNSの種類、利用
する目的、およびそれらの特徴を記載した比較表を示し、初心者向けにFacebookの中では、ど
ういうことができるのか、使い方等をご自分の経験から説明し、その他にインスタ、LINE等に
ついて、SNS利用のメリット、デメリットについても詳しく説明があり、今後の各クラブの導
入への参考になりました。
外部からの講師として、神戸新聞社経営企画局次長兼教育事業戦略室長 冨居雅人氏にお越し
いただき、「SNSもっとビジュアルに！もっとキャッチーに！」と題して、『広報するという
こと』『広報の原点は「愛」である。』『メディアの使い方』をお話しいただきました。ま
た、わかりやすい文章作りのコツとして『見出しは「究極の要約」』『大切なことから、逆三
角形で伝えよう』と話されました。【映える写真の撮り方・見せ方】では、カメラマン目線で
のカメラの撮り方・見せ方を教えていただきました。わかりやすく、たくさんのヒントがあ
り、大いに参考になりました。

内外の発信は、一歩ずつ、し続けることが大事です。焦らず慌てずあきらめず、ですね。

危機管理・青少年奉仕関連セミナー

危機管理委員長　黒田　建一（西宮イブニング）

危機管理セミナー

９月３日（土）◆神戸ポートピアホテル　大輪田

2022-23年度危機管理セミナーが標記の次第により、地区から阪上栄樹ガバナー、三木明TRF
管理委員外及びクラブ会長、危機管理委員長外約100名の出席を得て開催されました。今回のセ
ミナーはロータリー章典26.120.1.に基づく研修の場ですが、前年度に引き続き地区内会員の不祥
事に関する地区の見解を伝える機会を兼ねました。
セミナーは阪上ガバナーの開会挨拶の後、三木TRF管理委員より発覚当初より本件について
関心を持つRIの動向報告があり、次いで前年度よりガバナーとして本件対応に直接関与されて
きた吉岡博忠直前ガバナーによるロータリアンのあるべき姿について講話がありました。続いて
田中賢一副委員長より青少年の危機管理について章典を中心とする解説があり、黒田建一委員長
より成人ハラスメントの説明に加え、行動規範、クラブ自治等についての解説がありました。
これらの講話等を受け滝澤功治第３地域ロータリーコーディネーターより本件事件への対応
を念頭においた総評があり、最後に安行英文ガバナーエレクトが少ない時間の中で閉会挨拶を
されました。
本件事件は地区内のクラブ、ロータリアンにとっては危機管理を問い直す問題提起の意味を
持ち、その対応は地区の大きな課題であると思われます。

青少年奉仕副委員長　白井　良夫（伊丹）

青少年奉仕関連セミナー

危機管理セミナーに引き続きの開催となりました。各クラブ会長・幹事、青少年奉仕委員長
や地区青少年奉仕委員会関係者140名を超えるご出席をいただきました。
阪上ガバナーの開会挨拶をいただき、舟元青少年奉仕委員長より、今回のセミナーのために70
クラブより回答をいただいたアンケートへのお礼と説明及び各青少年奉仕活動への積極的な参加
をお願いいたしました。
ローターアクト委員会の田中委員長より、青少年奉仕プログラムから単独へと大きく変化し
たローターアクトの活動の様子、会員減少やスポンサークラブとの関係性などを説明いただき
ました。
続いてRYLA小委員会の北川委員長より、当地区の基本的なRYLAの仕組みやプログラム内容
及び目的について説明があり、映像でRYLAの様子を見ていただき、受講生の推薦についても
お願いをいたしました。
その後青少年交換小委員会の小倉委員長より、今年度の青少年交換派遣生、来日生の報告が
ありました。今年度の５名の派遣生・来日生（台湾・イタリア・ベルギー・ブラジル）の紹介
とスポンサークラブ、ホストクラブ及びホストファミリーを引き受けていただけるクラブの増
強の必要性について要請がありました。また、青少年交換学友の渡辺彩加さんの講演は感動す
ら覚える内容でありました。全てのロータリーの青少年奉仕プログラムに参加され、素晴らし
い経験談や現在の活躍の様子を聞かせていただきました。
最後にインターアクト小委員会の大谷委員長より、インターアクトクラブの活動の現状と
COVID-19による活動の縮小からインターアクトの減少の現状について切実な報告がありま
した。
滝澤青少年奉仕アドバイザーより、いずれのプログラムも各クラブの積極的な参加が打開の
方法でありますとの総評をいただき、最後に安行ガバナーエレクトから閉会挨拶をいただき終
了しました。
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クラブ管理運営委員会より

今月の例会開催数 例会の開催方法 他クラブからのメイクアップ受け入れ

0回

4回
16.7％

1回
15.2％

2回
39.4％

3回
25.8％

テーブル配置 お食事について ロータリーソング斉唱

スクール形式
16.7％

円卓・長机等
の対面式
75.8％

休会

休会

なし
15.2％

あり
83.3％

あり
72.7％

なし

音源のみ
21.2％

通常例会
53％

オンライン例会

ハイブリット例会
31.8％

短縮例会

★例会の運営、感染防止対策についての詳細

※HYOGOロータリーEクラブは例会がホームページ上で行われるため対象外といたします。　※未回答４クラブ

◆検温・マスク着用・アルコ－ル消毒・アクリル板設置⇒換気ドア開放

◆会員に感染者がでたため、その週は急遽オンラインのみで対応し、２週間後からハイブリッド形式にして

開催した

◆パーテーションを設置して対面式で開催、Zoomと併用し、ハイブリッド形式にて

◆19日よりハイブリッド開催に変更（通常例会にオンライン参加OK）

◆テーブルの人数制限

◆テーブル・座席に仕切りあり

◆例会場に自動体温検温手指消毒器を購入いたしました

◆食事の開始を早め黙食後にマスクを着け例会を始めている

◆例会前に食事を終え、例会開催時間を15分遅くして、Zoom参加会員が参加しやすくしている

◆蓋付弁当での食事提供

◆出席率カウントしない

オンライン

その他 その他

食事券など
の配布

なし
(オンライン含む)

お弁当
(持ち帰り含む)

あり(通常通り)
78.8％

10.6％

■クラブの運営報告　2022年８月の回答結果 ※今月は65件の回答でした。

※各グラフの少数枠の％は、割愛致します。

その他
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須磨ファミリー合同例会

第１回青少年交換来日生オリエンテーション

神戸須磨RC青少年奉仕委員長　宇賀　浩生（神戸須磨）
８月31日（水）◆和田神社

阪上ガバナーご出席のもと、8月31日に
「第三回神戸須磨RC　滝川中学校・高等学
校IAC　神戸須磨RAC合同例会」を開催しま
した。
COVID-19禍の為、IACはZoom参加とな
りましたが、厳粛にも和やかな例会を開催
する事が出来ました。

内容は、RCの通常例会の中で、IAC･
RACの活動報告、計画、RYLA参加報告で

した。
阪上ガバナーからは「合同例会に初めて
出席出来た事に感謝します」というお言葉
を頂きました。
最後にIAC、RAC各会長より「３クラブ
がコラボした奉仕活動をしたい」という要望
があり、合同例会によって、着々と絆を深め
ることが出来ている証を実感しました。
お忙しい中ご出席頂きました阪上ガバ
ナーに、また、合同例会に〝感謝〞。

青少年交換小委員長　小倉　克輝（姫路東）
８月28日（日）◆神戸ポートピアホテル　生田

８月28日(日)神戸ポートピアホテルで青
少年交換長期来日生の第１回オリエンテー
ションが行われました。COVID-19の影響で
約２年間中断されていた事業ですが、今年
度より再開され2680地区には台湾からエレ
ンとスタンレーの２名、ブラジルからアマ
ンダ、ベルギーからエヴァ、イタリアから

バレリアの計５名が来日しました。
彼らはこれから来年の７月ごろまでそれ
ぞれのホストクラブにお世話になりホーム
ステイをして高校に通い、日本語・日本の
文化などを学びます。地区大会などの行事
にも参加致しますので、皆様どうぞよろし
くお願いいたします。

クラブ管理運営委員会より

今月の例会開催数 例会の開催方法 他クラブからのメイクアップ受け入れ

0回

4回
16.7％

1回
15.2％

2回
39.4％

3回
25.8％

テーブル配置 お食事について ロータリーソング斉唱

スクール形式
16.7％

円卓・長机等
の対面式
75.8％

休会

休会

なし
15.2％

あり
83.3％

あり
72.7％

なし

音源のみ
21.2％

通常例会
53％

オンライン例会

ハイブリット例会
31.8％

短縮例会

★例会の運営、感染防止対策についての詳細

※HYOGOロータリーEクラブは例会がホームページ上で行われるため対象外といたします。　※未回答４クラブ

◆検温・マスク着用・アルコ－ル消毒・アクリル板設置⇒換気ドア開放

◆会員に感染者がでたため、その週は急遽オンラインのみで対応し、２週間後からハイブリッド形式にして

開催した

◆パーテーションを設置して対面式で開催、Zoomと併用し、ハイブリッド形式にて

◆19日よりハイブリッド開催に変更（通常例会にオンライン参加OK）

◆テーブルの人数制限

◆テーブル・座席に仕切りあり

◆例会場に自動体温検温手指消毒器を購入いたしました

◆食事の開始を早め黙食後にマスクを着け例会を始めている

◆例会前に食事を終え、例会開催時間を15分遅くして、Zoom参加会員が参加しやすくしている

◆蓋付弁当での食事提供

◆出席率カウントしない

オンライン

その他 その他

食事券など
の配布

なし
(オンライン含む)

お弁当
(持ち帰り含む)

あり(通常通り)
78.8％

10.6％

■クラブの運営報告　2022年８月の回答結果 ※今月は65件の回答でした。

※各グラフの少数枠の％は、割愛致します。

その他
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Region 1 & 2 & 3

コーディネーターコーディネーター

NEWSNEWS
2022年９月号  №１
発行：Region 1 & 2 & 3
ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター

ポール・ハリス語録から「ロータリーの原動力は友情です」「ロータリーは友
情の扉です。みんなのために扉を開け放ちましょう」

親睦と奉仕はロータリーの基本ですが、全てのロータリアンが世界中あらゆる
分野でFellowshipを拡大することが、世界の平和の礎を築くことに貢献します。

今月はロータリー親睦活動月間ではありませんがクラブの枠を超えた活動を
３つご紹介します。

１つ目は若くてパワフルな力、ローターアクトの活動です。2022年９月３日～４日　北海道赤平市に
て、「D2580・東京ワセダRAC」「D2680・豊岡RAC」「D2510・赤平RAC」の３つのローターアクト
クラブが合同例会を企画しました。内容は「みつばちホテル製作」等、みつばち保護を中心とした、自然
環境保護への活動です。

まさにDEIを大切にした、国際奉仕PJです。日本での「みつばち」への取組は2680地区が力を入れてお
り、第34回全国RAC研修会でも発表されました。今回の例会講師は、D2680RACの阪本渚子さん、木本
千春さんです。このように地区やエリアを超えて共に活動することも、Imagin ationが更に豊かになり、
Realizationが実ると体験できます。（D2510 赤平RAC 長谷川大介 記）

２つ目は世界のロータリアンのスキー愛好家が集うISFR（International Skiing Fellowship of Rotarians）
です。

1974年に創立され、今や会員数は500名を超える世界組織。この度、日本で初めて支部を設立し、
スキー大会を日本に誘致することが決まりました。世界中のロータリアンとスキーを楽しみ、パーティー
やイベントを通じて親交を深める、そんな一週間が日本で実現します。今シーズン、D2510・俱知安RC
の協力を得て、ニセコで開催予定です。

たまたま知り合ったアリソンさん（米AmesRC）がISFRの会長だと知り、日本で開催しようと意気投
合、幾多の調整を重ねてここまでやってきました。世界のロータリーを体験できる取り組みの一つとし
て、皆様にご参加頂けることを楽しみにしています。詳細は近日中に公表予定です。（ISFR 日本支部支
部長・日本誘致責任者 吉田弘和 東京麹町RC 記）

３つ目は世界のバイク愛好家が集まるInternational Fellowship of Motorcycling Rotarians（IFMR）
です。

2021年８月１日IFMRに登録し、日本支部を北海道に設立。Facebookに例会案内、活動をアップして
広報活動をしています。北海道はバイクに乗れる期間は半年程ですが、春夏秋、自然に恵まれた広大な
大地をダイナミックに駆け巡る事ができるライダーにとって憧れの快走ツーリングスポットです。昨年は
新型コロナウイルスの蔓延で１回の例会でシーズンを終えましたが、2022年は会員も60名程となり地区を
超えた合同例会を開催して親睦を深めています。８月にはD2720大分キャピタルOliOliロータリー衛星
クラブメンバーが来道し合同のツーリングが行われます。今後は、北海道のみならず全国各地での例会を
行うなどロータリアンライダーのプラットフォームになるよう活動します。（D2500 PDG 松田英郎 記）

ロータリーは例会を通して、お互いに切磋琢磨し、自己研鑽することでロータリーの説く本来の親睦が
一層深まることが重要ですが、ロータリーの活動はクラブの枠を超えた友情に基づく世界的なネットワーク
の中で育まれる奉仕活動、親睦活動に目を向けて頂ければと思います。

第１地域 ロータリーコーディネーター補佐
福井 敬悟（札幌手稲RC）

8 2022-23 GOVERNOR’S MONTHLY LETTER  No.4



Region 1 & 2 & 3

コーディネーターコーディネーター
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ロータリーコーディネーター
ロータリー公共イメージコーディネーター

2022年７月30日Zoomにて３地域合同による「公共イメージ向上セミナー」が

開催されました。各地区ガバナーや公共イメージ向上委員長始め、地域コーディ

ネーターと同補佐、日本事務局を含む総勢約150名の参加を頂きました。

冒頭、佐藤芳郎RI理事から「全地区・全クラブがポリオデーに趣向を凝らした

イベントを開催してロータリーのブランドイメージの向上を目指し、再び日本単独で３つのゾーンを復活

させよう」とのご挨拶を賜りました。

次いで、R2服部陽子RPICから「公共イメージの重要性」・R1井原實RPICから「ロータリーブランド

とロゴの重要性」・R3丸尾研一RPICからストーリーテリング「私とロータリー」と題する講話を頂き

ました。

続いて「世界ポリオデーに向けての取組」と題して具体的な事例の発表が行われ、R2桑澤一郎ARPIC

から「世界ポリオデーのポータルサイト」・R3深尾兼好ARPICから「ポリオ根絶フォトコンテスト」に

関する説明を頂きました。

更に各地区で企画されている実例として、2720地区堀川貴史ガバナーから「熊本マチナカ音楽祭」・

2750地区田嶋諒一実行委員長から「END POLIO Bicycle Campaign 2022」・宮崎陽市郎ガバナーエレク

トおよびR2神野正博ARPICから「E ND POLIO Cycling Challenge 2750」・2770地区橋本和久実行委員長

から「第２回ポリオ根絶チャリティークラシックカーラリー」・2600地区片貝雅彦実行委員長から「信州

ブレイブウォリアーズ戦応援とポリオ根絶」についての紹介を頂きました。

質疑応答の時間では、2760地区伊藤靖祐R2ARRFCからポリオデーに行う事業の目的についての問いか

けがあり、それに対して佐藤芳郎RI理事・三木明TRF管理委員から「公共イメージの向上と共にファン

ドレイジングである」とする旨のご示唆を頂きました。

セミナーの最後に三木明TRF管理委員から講評を賜り、充実したセミナーを実施した主催者に対する

謝辞と共に、「改めてロータリーには具体的な行動が求められている事を実感した」とのお言葉を頂きま

した。

参加者からは、公共イメージの向上の必要性に対する理解が進み、ポリオデーの企画立案に関する有益

なヒントを得られたなどの感想が寄せられ、充実したセミナーを実施できたものと思われます。

３地域合同「公共イメージ向上オンラインセミナー」報告

第１地域 ロータリー公共イメージ コーディネーター補佐
寺嶋 哲生（柏RC）
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ポール・ハリス語録から「ロータリーの原動力は友情です」「ロータリーは友
情の扉です。みんなのために扉を開け放ちましょう」

親睦と奉仕はロータリーの基本ですが、全てのロータリアンが世界中あらゆる
分野でFellowshipを拡大することが、世界の平和の礎を築くことに貢献します。

今月はロータリー親睦活動月間ではありませんがクラブの枠を超えた活動を
３つご紹介します。

１つ目は若くてパワフルな力、ローターアクトの活動です。2022年９月３日～４日　北海道赤平市に
て、「D2580・東京ワセダRAC」「D2680・豊岡RAC」「D2510・赤平RAC」の３つのローターアクト
クラブが合同例会を企画しました。内容は「みつばちホテル製作」等、みつばち保護を中心とした、自然
環境保護への活動です。

まさにDEIを大切にした、国際奉仕PJです。日本での「みつばち」への取組は2680地区が力を入れてお
り、第34回全国RAC研修会でも発表されました。今回の例会講師は、D2680RACの阪本渚子さん、木本
千春さんです。このように地区やエリアを超えて共に活動することも、Imagin ationが更に豊かになり、
Realizationが実ると体験できます。（D2510 赤平RAC 長谷川大介 記）

２つ目は世界のロータリアンのスキー愛好家が集うISFR（International Skiing Fellowship of Rotarians）
です。

1974年に創立され、今や会員数は500名を超える世界組織。この度、日本で初めて支部を設立し、
スキー大会を日本に誘致することが決まりました。世界中のロータリアンとスキーを楽しみ、パーティー
やイベントを通じて親交を深める、そんな一週間が日本で実現します。今シーズン、D2510・俱知安RC
の協力を得て、ニセコで開催予定です。

たまたま知り合ったアリソンさん（米AmesRC）がISFRの会長だと知り、日本で開催しようと意気投
合、幾多の調整を重ねてここまでやってきました。世界のロータリーを体験できる取り組みの一つとし
て、皆様にご参加頂けることを楽しみにしています。詳細は近日中に公表予定です。（ISFR 日本支部支
部長・日本誘致責任者 吉田弘和 東京麹町RC 記）

３つ目は世界のバイク愛好家が集まるInternational Fellowship of Motorcycling Rotarians（IFMR）
です。

2021年８月１日IFMRに登録し、日本支部を北海道に設立。Facebookに例会案内、活動をアップして
広報活動をしています。北海道はバイクに乗れる期間は半年程ですが、春夏秋、自然に恵まれた広大な
大地をダイナミックに駆け巡る事ができるライダーにとって憧れの快走ツーリングスポットです。昨年は
新型コロナウイルスの蔓延で１回の例会でシーズンを終えましたが、2022年は会員も60名程となり地区を
超えた合同例会を開催して親睦を深めています。８月にはD2720大分キャピタルOliOliロータリー衛星
クラブメンバーが来道し合同のツーリングが行われます。今後は、北海道のみならず全国各地での例会を
行うなどロータリアンライダーのプラットフォームになるよう活動します。（D2500 PDG 松田英郎 記）

ロータリーは例会を通して、お互いに切磋琢磨し、自己研鑽することでロータリーの説く本来の親睦が
一層深まることが重要ですが、ロータリーの活動はクラブの枠を超えた友情に基づく世界的なネットワーク
の中で育まれる奉仕活動、親睦活動に目を向けて頂ければと思います。

第１地域 ロータリーコーディネーター補佐
福井 敬悟（札幌手稲RC）
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今年７月から２年目の第３地域RRFCを迎えました。１年目のRRFC就任前に

ズームによるRLGI（Regional Leaders Global Institute）を受講し、地域リーダー

の役目を履修し、３名のARRFCを任命させていただきました。

ロータリー財団地域コーディネーターはロータリアンが財団補助金による奉仕

に積極的に参加し、寄付目標を達成できるように支援し、ロータリーの最優先事

項であるポリオプラスに対しポリオ根絶コーディネーター（EPNC）と協力してポリオ根絶活動に対する

認識を深め寄付を呼びかけること、の３つが主な役割です。

昨年度は、コロナ蔓延の中、皆様にはロータリー活動が多く制限されました。さらに２月にはロシアに

よるウクライナ侵攻もあり、かつて私たちが経験したことのないような大きな出来事が起こってしまい、

未だ継続中であります。この中にあり、ロータリー財団が４月30日までウクライナ専用としたロータリー

災害救援基金への支援は1,500万ドルを超え、日本からも300万ドルを超える寄付が集まりました。本当に

ありがとうございました。このような緊急事態の中でも多くの支援活動が行われることは、やはりロータ

リアンの持つ５つの中核的価値観の賜物だと感激した次第です。ウクライナへの人道支援にはまだ余裕が

あります。ぜひ各地区で人道的支援のご検討をいただければと思います。

さて、今年度は佐藤RI理事の号令一下、10月24日の「世界ポリオデー」に向けて各地区で様々な趣向

を凝らしたイベントが考えられています。この中で、やはり今までと少し違った動きが大きな潮流になろ

うとしています。それは、各地域でロータリーコーディネーターチーム、ロータリー公共イメージコー

ディネーターチーム、ロータリー財団地域コーディネーターチーム（ポリオ根絶コーディネーター、恒久

基金／大口寄付アドバイザーを含む）が横の連絡を取り合って、担当の地区や地区内クラブを支援する動

きが大きくなってきていることです。

もとより、各コーディネーター、コーディネーター補佐の皆様は素晴らしい地域リーダーの方ばかりで

す。地域コーディネーターが一緒になって日本のロータリーをさらに大きく発展させていくことができれ

ば嬉しい限りです。

最後に、昨年は第３地域の年次基金寄付額は前年比+23％でした。今年はさらに伸ばして参ります。ま

た、残念ながら「年次基金寄付ゼロクラブゼロ」が第３地域において達成できませんでした。今年は必ず

達成できることをお約束して抱負といたします。

第３地域RRFCの抱負

第３地域 ロータリー財団地域コーディネーター
永田 壮一（熊本城東RC）
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走ることに訳などいりません。
四季折々の風景と風を肌で感じながら、
緊張・陶酔・解放のサイクル（ボケ防止）を楽しみましょう。
現在柏原ロータリークラブ３名（43～68歳）で、
月１～２回ツーリングを楽しんでおります。
お忙しい皆様ですから、走れる時だけで結構です。
是非ご一緒に。
ご参加頂ける方は下記へご一報下さい。

高速道路走行可能なバイクをお持ちの方、
一緒に安全に楽しく走りませんか？
～2680地区 ツーリングクラブ設立のご案内～

柏原RC　篠倉 庸良（ささくら　のぶよし）
連絡先：e-mail：nobu@sasame.co.jp　携帯：090-1582-2576

10月24日は世界ポリオデーです。
2680地区では、ポリオグッズでポリオプラスへのご寄付ができます。多数のお申し込みをお待ちしており
ます。（詳細はクラブに送付した文書をご覧ください）

印刷の関係上、実物と多少色合いが
違う場合がありますが、あらかじめ
ご了承下さい。

申し込み方法等の詳細について
問い合わせ先：ガバナー事務所

2680地区 END POLIO NOW ポリオグッズ

【END POLIO NOWトートバッグ】ひとつ 1,000円
 色：ネイビー／白　サイズ：横30cm×高さ21cm

【END POLIO NOW ポロシャツ】１枚 4,000円
 色：ネイビー／白
 サイズは各クラブに送付した表をご覧ください。

【END POLIO NOWタオル】１枚 1,500円
 色：赤／緑　サイズ：幅20cm×長さ105cm

（持ち手部分を除く）
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今年７月から２年目の第３地域RRFCを迎えました。１年目のRRFC就任前に

ズームによるRLGI（Regional Leaders Global Institute）を受講し、地域リーダー

の役目を履修し、３名のARRFCを任命させていただきました。

ロータリー財団地域コーディネーターはロータリアンが財団補助金による奉仕

に積極的に参加し、寄付目標を達成できるように支援し、ロータリーの最優先事

項であるポリオプラスに対しポリオ根絶コーディネーター（EPNC）と協力してポリオ根絶活動に対する

認識を深め寄付を呼びかけること、の３つが主な役割です。

昨年度は、コロナ蔓延の中、皆様にはロータリー活動が多く制限されました。さらに２月にはロシアに

よるウクライナ侵攻もあり、かつて私たちが経験したことのないような大きな出来事が起こってしまい、

未だ継続中であります。この中にあり、ロータリー財団が４月30日までウクライナ専用としたロータリー

災害救援基金への支援は1,500万ドルを超え、日本からも300万ドルを超える寄付が集まりました。本当に

ありがとうございました。このような緊急事態の中でも多くの支援活動が行われることは、やはりロータ

リアンの持つ５つの中核的価値観の賜物だと感激した次第です。ウクライナへの人道支援にはまだ余裕が

あります。ぜひ各地区で人道的支援のご検討をいただければと思います。

さて、今年度は佐藤RI理事の号令一下、10月24日の「世界ポリオデー」に向けて各地区で様々な趣向

を凝らしたイベントが考えられています。この中で、やはり今までと少し違った動きが大きな潮流になろ

うとしています。それは、各地域でロータリーコーディネーターチーム、ロータリー公共イメージコー

ディネーターチーム、ロータリー財団地域コーディネーターチーム（ポリオ根絶コーディネーター、恒久

基金／大口寄付アドバイザーを含む）が横の連絡を取り合って、担当の地区や地区内クラブを支援する動

きが大きくなってきていることです。

もとより、各コーディネーター、コーディネーター補佐の皆様は素晴らしい地域リーダーの方ばかりで

す。地域コーディネーターが一緒になって日本のロータリーをさらに大きく発展させていくことができれ

ば嬉しい限りです。

最後に、昨年は第３地域の年次基金寄付額は前年比+23％でした。今年はさらに伸ばして参ります。ま

た、残念ながら「年次基金寄付ゼロクラブゼロ」が第３地域において達成できませんでした。今年は必ず

達成できることをお約束して抱負といたします。

第３地域RRFCの抱負

第３地域 ロータリー財団地域コーディネーター
永田 壮一（熊本城東RC）
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新会員紹介 ・ 一緒にロータリーライフを楽しみましょう（敬称略・クラブ順）

ご寄付ありがとうございます（敬称略・クラブ順）

不動産管理
7/12入会

桒原　真紀
商業銀行
4/20入会

春名　文仁
鉄鋼MD
6/1入会

太田　晴啓
造園
8/18入会

伊藤　文吾

建築
8/4入会

川上　宏伸

尼　　　崎 尼　崎　西 伊　　　丹

保税倉庫
8/18入会

打保　　陽

芦　　　屋

生命保険
8/22入会

長田　浩幸

生命保険
9/6入会

金田　誠博
証券業
9/6入会

野際　勝利

神　　　戸 加　古　川

信託銀行
8/4入会

御澤賢一郎
飲食経営
8/2入会

加藤有加里

神　戸　中

保険業
8/2入会

岸田　寛司

龍　　　野 豊　　　岡

銃砲火薬類販売業
9/1入会

段　　克史
建築解体業
8/19入会

坂本　和也

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

（龍野）
中村　孝秀

（龍野）
上林　　勝

（赤穂）
西川　英也

（尼崎北）
苅田孝太郎

（西宮恵美寿）
久保　信彦

（香住）
坪多　敏夫

（川西猪名川）
北川　　透

ポール・ハリス・フェロー

（神戸東）
木下伊三見

（神戸東）
池田　知聡

（川西猪名川）
高木　勝久

（神戸東）
小坂　哲也

（神戸東）
森本　一裕
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ご寄付ありがとうございます（敬称略・クラブ順）

米山功労者メジャードナー（9・10回） 米山功労者（4回）

（赤穂）
大木　善夫

米山功労者（1回）

（神戸東）
池上　勝義

（伊丹）
滝内　秀昭

（神戸東）
鈴木　祐一

ポール・ハリス・フェロー

（龍野）
高田　真也

（龍野）
池田　和由

ご冥福をお祈り申し上げます

故　一井　昇　氏（加古川中央）
９月11日　享年66

新会員紹介 ・ 一緒にロータリーライフを楽しみましょう（敬称略・クラブ順）

ご寄付ありがとうございます（敬称略・クラブ順）

不動産管理
7/12入会

桒原　真紀
商業銀行
4/20入会

春名　文仁
鉄鋼MD
6/1入会

太田　晴啓
造園
8/18入会

伊藤　文吾

建築
8/4入会

川上　宏伸

尼　　　崎 尼　崎　西 伊　　　丹

保税倉庫
8/18入会

打保　　陽

芦　　　屋

生命保険
8/22入会

長田　浩幸

生命保険
9/6入会

金田　誠博
証券業
9/6入会

野際　勝利

神　　　戸 加　古　川

信託銀行
8/4入会

御澤賢一郎
飲食経営
8/2入会

加藤有加里

神　戸　中

保険業
8/2入会

岸田　寛司

龍　　　野 豊　　　岡

銃砲火薬類販売業
9/1入会

段　　克史
建築解体業
8/19入会

坂本　和也

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

（龍野）
中村　孝秀

（龍野）
上林　　勝

（赤穂）
西川　英也

（尼崎北）
苅田孝太郎

（西宮恵美寿）
久保　信彦

（香住）
坪多　敏夫

（川西猪名川）
北川　　透

ポール・ハリス・フェロー

（神戸東）
木下伊三見

（神戸東）
池田　知聡

（川西猪名川）
高木　勝久

（神戸東）
小坂　哲也

（神戸東）
森本　一裕

　

◆８月の地区活動記録
日　　　時 行　　　事　　　名 場　　　所

 5 （金） 18：00～19：00 第１回職業奉仕委員会 オンライン
 6 （土） 16：00～18：00 第３回青少年奉仕関連委員長会議 神戸三宮東急REIホテル  ローズ

 8 （月） 17：00～18：30 第１回公共イメージ委員会 神戸三宮東急REIホテル  ボールルームB／
オンライン 

19（金） 18：00～19：00 第２回米山学友新クラブ設立小委員会 オンライン
21（日） 15：00～17：00 第４回ロータリー財団委員長会議 神戸三宮東急REIホテル  ローズ
26（金） 17：30～19：30 第１回職業奉仕勉強会 オンライン
27（土） 16：00～18：00 第４回米山記念奨学委員会 レンタルスペースジェム神戸元町

28（日）

10：00～12：00 第３回青少年交換小委員会 神戸ポートピアホテル  菊水
13：00～16：00 第１回青少年交換来日生オリエンテーション 神戸ポートピアホテル  生田
13：30～16：30 第２回RLI委員会 神戸ポートピアホテル  偕楽
17：00～19：00 第１回研修委員会兼ガバナー補佐会議 神戸ポートピアホテル  偕楽

29（月） 16：00～18：00 第２回資金推進・ポリオプラス・
ロータリーカード推進合同小委員会 神戸三宮東急REIホテル  ボールルームA

30（火） 18：00～19：30 第２回公共イメージ委員会 オンライン
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事務所
〒650-0046  神戸市中央区港島中町6-10-1 神戸ポートピアホテル本館7階722号室
TEL：078-304-2680　FAX：078-304-2681
E-mail rid2680@abelia.ocn.ne.jp

国際ロータリー第2680地区

　ガバナー  阪 上　栄 樹

国際ロータリー第2680地区　2022年８月会員数報告
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　　小　計
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伊 丹 有 明
川西猪名川
伊丹昆陽池
西宮イブニング
　　小　計
西　　　宮
芦　　　屋
甲　子　園
西 宮 夙 川
芦　屋　川
西宮恵美寿
　　小　計
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三　　　田
篠　　　山
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宝塚武庫川
三　田　南
HYOGO REC
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神 戸 東 灘
神　戸　南
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◆2022年８月末　 女性会員数………… 128人

◆期 首 か ら の 増 減………………………29人増

◆期首からの女性増減………………………  7人増

◆クラブ数……………………………………　 70RC

◆2022年７月１日　クラブ会員数………2,522人

◆2022年８月末　  クラブ会員数………2,551人

阪
神
第
二

阪
神
第
三

神
戸
第
一

神
戸
第
二

東
播
第
一

東
播
第
二

東
播
第
三

淡

　
　
　路

西
播
第
一

但

　
　
　
　馬

西
播
第
二

尼

　
　
　
　崎

阪
神
第
一

70RC 2,522 121 12814 8 42 7 13 0 29 7合
計

ク
ラ
ブ
名

本年度累計

会 員 数
例
会
数総
数

入
会

入
会

退
会
総
数

う
ち
女
性

う
ち
女
性

う
ち
女
性

退
会
う
ち
女
性

増
減

う
ち
女
性

グ
ル
ー
プ

7月1日
（期首）

８月の
入退会 ８月末 グ

ル
ー
プ

ク
ラ
ブ
名

本年度累計7月1日
（期首）

８月の
入退会 ８月末

会 員 数
例
会
数総
数

入
会
退
会
総
数

う
ち
女
性

う
ち
女
性

入
会
う
ち
女
性

退
会
う
ち
女
性

増
減
う
ち
女
性

明　　　石
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高　　　砂
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加古川中央
高 砂 青 松
加古川平成
　　小　計
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小 野 加 東
北　　　条
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